

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pembahasan serta hasil penelitian yang telah dilakukan tentang pengaruh survei dan kualitas agunan terhadap keputusan pemberian pembiayaan di KSU Khairul Ikhwan Martapura dengan menggunakan kuesioner angket tiga puluh dua pernyataan, maka penelitian ini dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Untuk masing-masing variabel (Parsial) yaitu survei (X1) dan kualitas agunan (X2) terhadap keputusan pemberian pembiayaan (Y) dapat disimpulkan melalui hasil dari uji T, sebagai berikut:
 - a. Variabel survei (X1), diperoleh t_{hitung} sebesar 3,803 sedangkan t_{tabel} sebesar 2,201 dengan nilai sig. $0,003 < 0,05$. Hal ini menunjukkan bahwa t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} . Dengan demikian secara parsial survei memiliki pengaruh positif yang signifikan terhadap keputusan pemberian pembiayaan di KSU Khairul Ikhwan Martapura.
 - b. Variabel kualitas agunan (X2), diperoleh t_{hitung} sebesar -3,023 sedangkan t_{tabel} sebesar 1,796 dengan nilai sig. $0,012 < 0,05$. Hal ini menunjukkan bahwa t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} . Dengan demikian secara parsial kualitas agunan memiliki pengaruh positif yang signifikan terhadap keputusan pemberian pembiayaan di KSU Khairul Ikhwan Martapura.

2. Secara bersama-sama (Simultan) survei (X1) dan kualitas agunan (X2) mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap keputusan pemberian pembiayaan (Y). Hal ini dibuktikan dengan hasil dari uji F dengan hasil f_{hitung} adalah 10,541, sedangkan f_{tabel} 3,89 dengan nilai signifikan 0,003. Hal ini menunjukkan bahwa f_{hitung} lebih besar dari f_{tabel} , dan sebaliknya nilai signifikan yang diperoleh lebih kecil dari 0,05, dan menjelaskan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima. Variabel kualitas agunan (X2), diperoleh t_{hitung} sebesar -3,023 sedangkan t_{tabel} sebesar 1,796 dengan nilai sig. $0,012 < 0,05$. Hal ini menunjukkan bahwa t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} . Dengan demikian secara parsial kualitas agunan memiliki pengaruh positif yang signifikan terhadap keputusan pemberian pembiayaan di KSU Khairul Ikhwan Martapura.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, maka dengan penuh kesadaran bahwa pihak KSU Khairul Ikhwan Martapura, sebaiknya melakukan beberapa hal berikut sebagai bahan pertimbangan dalam memutuskan pembiayaan yang akan dilakukan, yaitu diantaranya:

1. Keseluruhan dari prosedur yang diberikan oleh KSU Khairul Ikhwan Martapura sudah bagus, namun tidak ada salahnya lebih di tingkatkan lagi prosedur pemberian pembiayaan dengan tujuan agar memahami kebutuhan nasabah, memberikan kepuasan pada nasabah atas pelayanan yang di dapat,

serta menjaga nasabah agar tidak berpindah menggunakan pembiayaan di tempat lain. Adanya penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai sumbangsih pemikiran keilmuan lembaga keuangan syariah mengenai keputusan pemberian pembiayaan yang ada di KSU Khairul Ikhwan Martapura.

2. Untuk peneliti selanjutnya, dapat menambah ilmu pengetahuan atau wawasan untuk meneliti dan sebagai informasi untuk mengembangkan penelitian yang akan datang.